
 
  

Présents : Benjamin Vilain , Matthieu Flegeau , Christophe Couture , Emmanuel Morin , Yannick Bousseau 

  Luc Baudais . 

                   Excusés : Benoit Guehennec  ,Emile Boulaire   Invités :  Réginald Rochefort , Jean François Brient , Absent :Youen Cojean            

 

 

OBJET : Compte-rendu de réunion (début : 20h30   fin : 23h30) 

 

1. Bilan de fin de saison 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Réunion du comité directeur  du   12 Mai  2015 

 Satisfaction  globale concernant l'organisation matérielle de la saison écoulée 

 Les entraînements loisirs du Lundi (20h/22h) Mercredi (19h/21h) et Vendredi (jours sans 

match 20h/22h) se sont toujours déroulés dans un  très bon esprit : de 6 à 8 tables en 

général. 

 Les entraînements compétition du Lundi (18h30/20h30) ont donné entière satisfaction ( 

moins de présence à partir de Mars) : 6 à 8 tables . L’entrainement jeune loisir 18/20h du 

lundi a manqué de dynamique (4 joueurs seulement ! : TAP ?) 

 Nécessité d’un 2
ème

 créneau compétition et d’autres lieux ( !) et horaires … 

 Encadrement :  Julien et Benjamin (+ Emmanuel M.) 

 Les partenariats avec Morin Maçonnerie et Deciway Consulting ont permis l’achat d’une 

table, de 20 séparations  et une participation à hauteur de 50 % pour l’achat de nouveaux 

survêtements.  

 

 Bilan sportif : 

 

MTT1(R3/R2): Une grosse saison et encore des ambitions à venir… 

MTT2(D2/D1): 2 montées successives ! Invaincus et champions du Morbihan de D1 ! 

MTT3(D2): Haut du tableau. Bon amalgame entre jeunes et « expérimentés ». 

MTT4(D2): 2 phases bien gérées pour assurer le maintien ! 

MTT5(D3) :De bonnes choses , maintien vite assuré.2
ème

 place 

MTT6(D4) :De très bonnes choses , montée envisageable par la suite car ratée de peu (2
ème

) 

MTT7(D3) :Invaincus en phase 1. Plus difficile en phase 2 (8
ème

) : Descente en D4 

MTT8(D4) :De bonnes choses pour une équipe mixte :expérimentés (Benoit, M-Paule) et 

nouveaux(Anthony et Serge) 

 

MTT/CTT : Belle entente pour une 1
ère

 phase en PréNat.(pas d’équipe en phase 2) 

MTTcadet : L’ équipe novice a très bien rempli son contrat en étant bien impliquée . 

          

           Individuels: Nombreux engagements dans différentes compétitions. 

 24 joueurs se sont mis en évidence sur l'ensemble de la saison lors de diverses compétitions. 

          (Critérium, finales par classement, championnat du Morbihan…) 

          4 jeunes loisirs ont participé au circuit jeune cette année  

 

BILAN SPORTIF très satisfaisant avec des résultats et un niveau jamais atteints : BRAVO à TOUS 



 

2. Préparation de l’AG du 26 Juin 

 

 

 

 

 

 

 

3. Questions diverses abordées 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le secrétaire: Christophe COUTURE 

 Présentation de l'ordre du jour: Rapport d’activités, bilan sportif, orientations 2015-2016, 

bilan financier et budget prévisionnel : Préparation des documents par Luc et Christophe 

 Discussions sur le futur comité directeur en fonction des sorties (4 !)et entrées éventuelles. 

 Discussions sur les récompenses à remettre lors de l’AG.  

  ???? se charge de la réservation pour le traditionnel repas suivant l’AG (A déterminer) 

 

 Organisation des entraînements de fin de saison. A partir du 01/06  20h/22h les Lundi et 

Vendredi et le mercredi 19h/21h 

 Nombreuses suggestions pour relancer la dynamique jeune + sources de financement : A 

creuser. 

 Les subventions de l'OMS seront en nette baisse (-25%) se montent à environ 1500 € pour 

2015 

 Problème de Salle rapide si montée de l’équipe 2 en Régionale ! 

 Bilan casse croute (à rediscuter) 

 Dernière organisation de l’année : circuit jeune le 30 Mai au « Clos des Moines » : 

Benjamin, Jeff, Manu, Réginald , Christophe + autres bienvenus (18 tables + buvette + 

arbitrage+ …) 

 Recrutement pour la saison prochaine….. 

 Amendes : 245 € ramenés à 125 € mais beaucoup trop ! (responsabilités partagées …) 

 PING SHOW du CTT Ménimur évoqué : mail envoyé aux licenciés retour pour le 20 Mai 

 Discussion pour partenariat matériel 

 

 

 

 

 


